うしおだだいす **潮田大好き」** がっこうきょういくもくひょう 学校教育目標 「自分大好き 友だち大好き



じどうかい 児童会スローガン「ワールド フラワー ガーデン」



横浜市立潮田小学校 2023年8月31日



なつまつ 夏祭り

が長 小泉博中

ったとし なう かくちょうないかい まご おこな う年の夏は、各町内会でお祭りが行われました。お祭りの様子は町内会ごとに違いましたが、どの町内会も だが出てにぎわっていました。響くの字どもたちにも出会いました。「あ、ॡ長先生だ!」と≌をかけてくれる 予どもたちもたくさんいました。参加している人たちは、みんな笑顔で過ごしているのが印象的でした。6月の 例大祭の時からそうですが、潮田の地域の通常が戻ってきた ことは大変喜ばしいことだと思っています。

例大祭と夏繋り、もちろん繋の意味合いは違いますが、地域の人と人 とのつながりをより豊かにするという意味で大事な行事ではないでしょう か。特に复繋りでは、町内会、自治会、子ども会の人たちが祭自体の

をから からない できない からない からない ながら 楽しみ、 親睦

を深めることができます。子どもたちが店番をして運営側の役首を果たす場合もあります。このように地域の 行事が活性化することは、地域の人と人との絆を深める事にもつながります。

う年复繋りに参加して、本校の子どもたちが長だちや人を大事にしている理由が分かったような気がします。 それは子どもを育てる土壌がこの地域にあるからなのだと。。今までも「学校、家庭、地域で協力しながら子ど もを養てていきましょう。」という話をしてきましたが、まさに地域で子どもを養てている一端を見せていた

ただきました。



が熟慮の酸様にも日々、子どもたちの登下校を見守っていただき、たくさ んお声かけしていたでいれています。地域行事の時だけでなく多くの大人の方々 が子どもたちをいつも見守ってくださるこのすばらしい地域を、子どもたち 首身も大事にできるようにしていきたいと思います。そして将来、潮田のま ちや人をよりよくしようという大人に育ってくれるようにかかわっていきた いと驚います。